



El PP tiende la mano a los empleados públicos y denuncia la “gran irresponsabilidad” del Gobierno al poner en peligro Muface

- Gamarra exige al Ejecutivo que deje de “sabotear” un sistema que ofrece asistencia sanitaria a más de un millón y medio de personas en nuestro país y critica la “cruzada” contra la sanidad privada del PSOE

09 de diciembre de 2024.- La secretaria general del PP, **Cuca Gamarra**, y la vicesecretaria de Sanidad y Educación, **Ester Muñoz**, han mantenido esta tarde una reunión con los representantes del sindicato CSIF, el mayoritario entre los empleados públicos, con motivo de la difícil situación y la “intranquilidad” que ha generado el Gobierno entre los usuarios de Muface.

El Partido Popular ha mostrado su compromiso con la defensa, la continuidad y el fortalecimiento de este modelo, exigiendo al Gobierno que solucione el problema en lugar de seguir “saboteando” un sistema que ha funcionado hasta ahora y que ofrece asistencia sanitaria a más de un millón y medio de personas

en nuestro país. Una asistencia sanitaria que, recuerdan desde el PP, el Ejecutivo está poniendo en peligro con su actuación y podría provocar la saturación del sistema público y la ampliación de las listas de espera.

En este sentido, Gamarra ha tendido la mano a los empleados públicos para buscar alternativas al problema provocado por el Gobierno, al tiempo que ha criticado que Pedro Sánchez, en lugar de aportar soluciones lo que ha intentado es subir los impuestos a los pacientes de la sanidad privada. Además, subraya que ante este problema ha puesto al ministro responsable, Óscar López, “a hacer campaña en Madrid” y ha delegado Sanidad a una ministra de Sumar, en cuyo programa electoral se abogaba por el fin de Muface. “Es una irresponsabilidad”, afirma la secretaria general del PP.

Esta reunión con CSIF es parte de la estrategia de diálogo y escucha con los afectados por esta situación, y se enmarca dentro de las distintas iniciativas puestas en marcha desde el PP, como la solicitud de comparecencias tanto de Óscar López como de Mónica García y la formulación de casi 80 preguntas parlamentarias para que el Gobierno dé explicaciones en relación a este problema.